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苅田ロータリークラブ 
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本日のプログラム＜第２２２６回例会＞ 
 

 委員会活動報告 
 

上を向いて歩こう        坂本九 
 
上を向いて歩こう涙がこぼれないように 
思い出す 春の日一人ぽっちの夜 
 

上を向いて歩こうにじんだ星をかぞえて 
思い出す 夏の日一人ぽっちの夜 
 
幸せは雲の上に 
幸せは空の上に 
 
上を向いて歩こう涙がこぼれないように 
泣きながら歩く一人ぽっちの夜 
思い出す 秋の日一人ぽっちの夜 
 
悲しみは星のかげに 
悲しみは月のかげに 

 
上を向いて歩こう涙がこぼれないように 
泣きながら歩く一人ぽっちの夜 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



 先週は豊前水産会館での例会お疲れ様でした。違った雰囲気で良かったの

ではないでしょうか？来月からはこの会場が使えなくなる予定です。今置か

れている状況で対応していかないといけなので、臨機応変で対応していきた

いと思います。 

今月は親睦月間です。 

ポールハリスがロータリーを設立した理由を聞かれたとき「ただ寂しかったから」と答えた

そうです。よく経営者は孤独だと言われます。ご家庭で孤独かどうかは、わかりませんけど 

会社では孤独な方々は多いのではないでしょうか。 

従業員さんには本音や苦悩を言えないですし、最終決定事項をご自身で決めなければなら

ないからです。孤独な経営者の集まり、親睦を深めて職業奉仕や社会奉仕へと 

繋げていくためにポールハリスはロータリーを作り、「ただ寂しかったから」と答えたので

はないでしょうか！やはり親睦を深めて、楽しくないとこういう会は発展しないし、存続し

ていかないと思います。 

親睦月間でさらに親睦を深めて、また今月で今年度も終わります。 

あと１ヶ月皆様、仲良く楽しくヨロシクお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2224回例会記録〈5月 30日〉会長の時間 高城 直紀 

 

6月のお誕生日    

6 月のお誕生日は 

屛会員、渡邊会員、竹部会員、上田会

員の４名です。 

今回は高城会長が生年月日から占う

人格をそれぞれに送っていました。 

なんとなく当たっているような占い

でしたが皆様はどう感じましたか? 

お誕生日おめでとうございました。 

青少年交換委員会 

 

会員  

1 年間交換留学生として来日していたシェーンさんが 6 月

17 日の夜の便でアメリカへ帰国します。見送りに来られる

方は福岡国際空港に 18 時 30 分集合してください。思い出

をたくさんくれたシェーンさんを皆で見送りましょう!! 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

2023-2024 大江 俊良ガバナー補佐 挨拶 

2024-2025 工藤 茂美ガバナー補佐 挨拶 

 

お知らせ 

周年行事や IM キャラバンの際、ビジターフィーを頂いていましたが 

廃止されました。ニコニコは参加していただきます。 

 

地区委員の卓話の際のメークアップ料、謝金について 

・地区委員はゲストとなるため、メークアップ料は徴収しない。 

・クラブからの謝礼は無用ですが、交通費を一回につき 3,000 円、宿泊

費は実費相当額をクラブが負担してください。 

        →7/1 より適用 ガバナー事務所長の指示あり 

クラブ協議会 

今日の議題は例会場です。6 月いっぱいでブルーポートホテルの

例会場が閉鎖になります。次の候補である「豊前水産会館」１階 

と「みやこホテル」が挙げられていますが皆様の意見をお願いし

ます。 

→5/30 に一度使ってみて、小規模ではあるが良いと思います 

→建物も立派で駐車場が完備されているので良いと思います 

→人数の制限は何人までですか。 

→30 人、入れます。また、椅子を持ってくれば数人は追加可能で

す。 

→以上で７月からの例会場は豊前水産会館に決まりました。 

任期も後、1 カ月を切りました。工藤ガバナー補佐には申し送りを済ませま

した。出向に行った記録はレポート用紙 2 枚にもなり、工藤ガバナー補佐も

驚いていましたが、私も 1 年間を振り返り感慨深いものがありました。 

苅田ロータリークラブはとにかく元気のいいクラブです。いろんなクラブに

参加して思う事です。活気があります。これからもその元気で皆を巻き込み

奉仕活動を頑張っていってください。1 年間、会長、幹事さんを含め、一緒に

頑張っていただき、本当にありがとうございました。 

2024-2025 年ガバナー補佐を務めさせていただきます。クラブでは控えめに

していたつもりですがガバナー補佐の役を頂くようになってしまいました。 

バネ指の治療にとてもよい先生に出会い、一発で治してもらいました。とて

も嬉しかったです。先生にはなれないけれど、良い事があれば皆様と共有し

ていけるような役目をもらったのだと思い 1 年間、頑張っていくつもりです。

苅田ロータリークラブの印象は、大江ガバナー補佐と同じく元気なクラブで

す。私も負けないようにしていきたいと思います。これから１年間よろしく

お願いいたします。 



ニコニコ BOX                  
 

大江 俊良ガバナー補佐 

      本年度本当に苅田ロータリークラブの皆様にはお世話になりました。ありがとうございました。 

      今後もよろしく!! 

工藤 茂美次年度ガバナー補佐 

      次年度ガバナー補佐仰せ頂きました。1 年間、よろしくお願いします。 

高城 直紀 大江ガバナー補佐、工藤次年度ガバナー補佐ありがとうございました。 

残り１カ月よろしくお願いいたします。 

福田 洋司 大江ガバナー補佐、工藤次年度ガバナー補佐ありがとうございました。 

竹部 武男 誕生日祝いでニコニコします。 

片岡 孝市 シンガポールに行ってきました。緒方さんのお世話になりました。 

壁屋 好惠 竹部会員先週はありがとうございました。 

國永 修一 最近出席ができてなくて申し訳ございません。 

坂岡 英俊 大江ガバナー補佐、工藤次年度ガバナー補佐ありがとうございました。誕生日おめでとうございます。 

鈴木 公利 ６月６日３７年目の結婚記念日。色々ありましたが皆様のおかげで２人で暮らしています。 

片岡 孝市 大江ガバナー補佐一年ありがとうございました。工藤次年度ガバナー補佐よろしくお願いします。 

上田隆一朗 誕生日プレゼントありがとうございます。 

渡邊  剛 大江ガバナー補佐、工藤次年度ガバナー補佐ありがとうございました。誕生日プレゼントありがとうご

ざいました。 

屏  正隆 誕生祝ありがとうございました。５５歳になります。GOGO で頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

日 内容 場所 

6/20 1 年を振り返って ブルーポートホテル 

6/27 忘年会 夜間 〃 

7/4 会長離就任式 夜間 天龍 

7/11 活動方針 豊前水産会館１階 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 
行 橋 Ｒ Ｃ   

6月 17日(火) → 夜間例会 18:30～ みやこホテル 

6月 25日(火) → 休会(定款規定) 

 

行橋みやこＲＣ  
6月 26日（水） → 最終夜間例会 

田 川 Ｒ Ｃ   

 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
6月 14日（金）→ 休会 

6月 21日（金）→ 通常例会  

6月 28日（金）→ 移動例会 忘年親睦旅行 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

 

 
 

 

 

 

苅田ＲＣゴルフコンペのお知らせ 

 

 苅田 RC 高城会長杯を予

定しています。参加希望

の方は私までお願いしま

す。ゴルフを始めたばか

りの方でも大歓迎です。 

 


